

# OMBUDSMAN

## Kunjungan Tim Wasev Pusterad Mabasad pada Program TMMD Ke-122 Kodim 1805/Raja Ampat di Kampung Saporkren, Distrik Waigeo Selatan

Ahmad Rohanda - [OMBUDSMAN.CO.ID](http://OMBUDSMAN.CO.ID)

Oct 17, 2024 - 09:55



Raja Ampat - Tim Wasev yang dipimpin Kolonel Inf Purnomosidi S.IP.,Han memantau secara langsung setiap pelaksanaan TMMD ke-122, baik kegiatan fisik maupun non fisik. Dalam kegiatan tersebut juga dilakukan pembagian 100

paket sembako untuk masyarakat Kampung Saporkren. Kolonel Inf Purnomosidi mengatatan Kampung Saporkren menjadi sasaran TMMD sudah tepat, karena fasilitas umum untuk masyarakat belum memadai. "Mudah-mudahan ini terus berlanjut di kepulauan lain yang sangat membutuhkan bantuan dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat," katanya, Selasa (15/10/2024).

Pihaknya juga berterimakasih kepada masyarakat yang telah berpartisipasi dan ikut serta dalam pelaksanaan TMMD di Kampung Saporkren. Karena pada dasarnya TMMD merupakan kegiatan kolaborasi atau mengedepankan asas gotong royong. "Saya bangga kepada masyarakat yang selalu aktif membantu kegiatan TMMD termasuk di Desa Buddi ini. Semoga kedepan kerja sama ini terjalin dengan baik," ujarnya.

Sementara Dansatgas TMMD Ke-122 Kodim 1805//Raja Ampat Letkol Czi Tri Wibowo Angga Astono mengungkapkan dari titik sasaran fisik, progres pembangunan sebagian sudah mencapai 45 persen dan ada yang sudah mencapai 85 persen. "Pembangunan yang lain masih berlanjut, harapannya sebelum penutupan TMMD pada tanggal 31 Oktober seluruh target sasaran fisik maupun non fisik selesai," untkannya.

Letkol Czi Tri Wibowo berpesan agar para anggota Satgas TMMD ke-122 selalu menjaga kesehatan serta menjalin komunikasi dan koordinasi dengan masyarakat secara baik. "Harapannya dengan kolaborasi bersama masyarakat target sasaran fisik maupun non fisik yang dikerjakan selesai tepat waktu, dan semoga apa yang kita kerjakan saat ini bisa memberikan manfaat kepada warga Kampung Saporkren," harapnya.



Turut hadir dalam peninjauan TMMD Ke-122 di Kampung Saporkren :  
Pendamping Wasev, Kolonel Inf Purnomosidi S.IP.,M.Han. (Ketua Tim Wasev),

Letkol Inf Bambang Raditiya M.Han (Anggota Tim Wasev), Pjs Bupati Raja Ampat Anjar Akib, S.STP.,M.Si., Kasiter Korem 181/PVT Kolonel Inf Prasetyo M.Han, Dandim 1805/Raja Ampat Letkol Czi Tri Wibowo Angga Astono, AKBP I Gusti Gde Raka Mertayasa,S.I.K., Kasad Pol PP Raja Ampat Apolos Beses, Kaban Kesbangpol Raja Ampat Abdul Wanaf Wihel, Kepala Distrik Waigeo Selatan Ibu Erni Come, Sekertaris Dinas Parawisata Muh. Hani Fikri, Sekertaris Dinas Kesehatan Dr. Engeldert Wader, Danposal Raja Ampat Lettu Laut (P) Rani Susanto, Kasad Itel Polres Raja Ampat Iptu Susilo S.H, Tokoh Adat Saporkren Yosius Mambrasar, Kepala Kampung Saporkren Livinus Dimara, Kabid Ketahanan Pangan Fadli Umalelen, Kasdim Raja Ampat Mayor Inf Ali Sampulawa, Pasiter Kodim Raja Ampat Kapten Inf Marthen Luter Sa,Bi, Pasilog Kodim Raja Ampat Kapten Inf Budi Santoso, Pasiops Kodim Raja Ampat Kapte Czi Soya serta Forkopimda Raja Ampat. (\*)